



Conferencia Episcopal de Puerto Rico solidariza con Venezuela

Description

(San Juan) La Conferencia Episcopal Puertorriqueña manifestó su solidaridad con el pueblo de Venezuela, tras la agresión del gobierno de Estados Unidos el pasado 3 de enero, para secuestrar al presidente Nicolás Maduro y su esposa.

En el documento, con fecha 7 de enero, figuran las firmas del arzobispo de San Juan, Roberto González Nieves, y los obispos de la diócesis de Caguas, Eusebio Ramos Morales; Ángel Ríos Matos, de Mayagüez, y Alberto A. Figueroa Morales, recuerdan la conexión histórica que existe entre la Iglesia en Puerto Rico con Venezuela.

Firmado por el arzobispo de San Juan, Roberto González Nieves, el obispo de la Diócesis de Caguas, Eusebio Ramos Morales; de Mayagüez, Ángel Ríos Matos, y de Arecibo, Alberto A. Figueroa Morales, el texto recuerda la conexión histórica de la Iglesia Católica en Puerto Rico con la de Venezuela desde 1662 hasta 1790.

"En un mundo globalizado, es urgente generar un ambiente de diálogo, respeto y confianza entre los pueblos. Por ello, llamamos a las instancias internacionales a que sus acciones se fundamenten en el respeto a la autodeterminación y transparencia que debe facilitarse en Venezuela como país soberano, en paz y justicia, para que gestione su propio futuro inmediato", indicó el organismo.

Los obispos puertorriqueños aseguraron que se mantendrán atentos al desarrollo de los acontecimientos en el país sudamericano, después que el gobierno de Donald Trump realizó una incursión militar en Venezuela y secuestrara al presidente constitucional Nicolás Maduro y a su esposa, Cilia Flores.

Sugirieron a los integrantes de la comunidad venezolana en Puerto Rico que "se encuentran ante una encrucijada compleja", pues "esto requiere que se construyan puentes de reconciliación con muchos de sus compatriotas en su país de origen".

"Los animamos a caminar con auténticos esfuerzos de generosidad y en espíritu fraternal para lograr que les una la caridad y la paz", insistieron.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026